



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4865](http://www.m-oi.fr/4865)

2 Pièces

40 m<sup>2</sup>

Réf. 4865-ASA

69 000 €

Peyruis

Maison à vendre (04310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

M-OI Peyruis vous propose à la vente en exclusivité cette maison de ville T2 en plein cœur de Peyruis. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4865-ASA (Lien direct sur les photos) Situation et contexte : Idéalement située au centre du village de Peyruis, à proximité des commerces et des commodités locales. Description intérieure : Cette maison mitoyenne et traversante sur deux niveaux offre une surface confortable. Au rez-de-chaussée, vous trouverez, un espace salon, une ...

M-OI Peyruis offers you for sale exclusively this T2 townhouse in the heart of Peyruis. The address of the property, the virtual tour video and all financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4865-ASA (Direct link on the photos) Location and context: Ideally located in the center of the village of Peyruis, close to shops and local amenities. Interior description: This semi-detached and dual-aspect house on two levels offers a comfortable surface area. On the ground floor, you will find a living room, a dining room with integrated kitchen. ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence







Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4865](http://www.m-oi.fr/4865)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4865](http://www.m-oi.fr/4865)

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4865](http://www.m-oi.fr/4865)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4865](http://www.m-oi.fr/4865)